

RCG 4175

Jueves 27 de julio de 1995

La Época

CULTURA

B11

Ayer fue lanzado el libro "Campanadas del mar"

# Neruda en la mirada de un filósofo

M.C.

La Epoca

**A**yer se realizó el lanzamiento del libro *Campanadas del Mar*, escrito por Eduardo Carrasco. La ceremonia se llevó a cabo en "La Chascona", la que fuera la casa santiaguina del poeta Pablo Neruda, con la participación del autor y del editor Pablo Dittborn (del grupo editorial Zeta) y la presentación del libro por los escritores Carlos Cerdá y Ana Escrivá Wicks.

En la presentación se destacó que el trabajo escrito por Carrasco es el primero que aborda la obra de Neruda desde una perspectiva filosófica y de análisis reflexivo. Con él, el autor espera enriquecer los estudios existentes, ya que, a su juicio, la obra de Neruda marca un hito importantísimo en la poetización del mundo.

La profunda relación del poeta con el mar, la cual está presente en el trazo de sus poemas, da nombre a este libro realizado por Carrasco.

"En un día especialmente soleado lo escuché atentamente hablarme del mar que él tiene delante suyo, a nuestro lado las campanas (...) las campanas del mar estaban repicando y yo sin darme cuenta las escuchaba, pero más atentamente y con más sabiduría las escuchaba el Poeta, de eso me hablaba y eso que me hablaba quedó resonando en mi alma hasta este mismo instante y traté con mis torpes medios de expresarlo en mi libro", señaló el autor durante su participación en la ceremonia.

Las fuentes principales

La obra fue lanzada ayer en La Chascona. El autor, Eduardo Carrasco, espera con este libro enriquecer los estudios existentes, ya que, a su juicio, la obra de Neruda marca un hito importantísimo en la poetización del mundo.

para la realización de este trabajo fueron las *Odas Elementales* y el *Memorial de Isla Negra*, entre otras obras de Neruda.

Este trabajo intenta profundizar en la obra de Neruda y evitar, de cierta manera, que las personas olviden la importancia histórica del poeta y su influencia en la constitución de Chile como un pueblo.

Eduardo Carrasco tiene 55 años. Fue uno de los creadores del grupo musical Quilapayún en 1965 y lo integró y dirigió durante algo más de 23 años, periodo durante el cual, especialmente en los últimos quince años de existencia, el conjunto actuó en la mayoría de los países del mundo. Actualmente es profesor de la Universidad de Chile, y está a cargo de la cátedra de Filosofía del Arte de la Facultad de Filosofía.

Los presentadores de *Campanadas del Mar* dan las razones que hacen de este libro un aporte valioso a la literatura y la filosofía. Carlos Cerdá destacó la originalidad, la reflexión y la entretención que brinda la obra de Eduardo Carrasco.

La escritora Ana Escrivá reflexionó sobre los aspectos filosóficos que contiene el libro, el cual vincula a la poesía con la filosofía de una forma coincidente.

Debido a su importancia y originalidad, la publicación de esta obra contó con el patrocinio de la Fundación Pablo Neruda, según lo expresa su presidente, Juan Agustín Figueroa, en la solapa del libro.



Eduardo Carrasco es el autor de esta lectura filosófica de Pablo Neruda.

## Neruda en la mirada de un filósofo [artículo] M. C.

Libros y documentos

AUTORÍA

M. C.

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1995

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Neruda en la mirada de un filósofo [artículo] M. C. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)